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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７１６回例会 ２０２３年７月１３日 
移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

ロータリーソング                    我等の生業 

四つのテスト                      折原会員 

会長の時間                       野口会長 

 今日は朝から腰が痛いです。たまに

あるのですが、通常は 2～3 日で良く

なります。昨日 52 才になりましたの

で、年齢的にも今後は体重を減らして

体に負担をかけないようにしていきた

いと思っています。 

皆さんご存知だと思いますが、11 日に幸手市で突風の

被害がありました。TV 報道でご覧になった方も多いと思

います。幸手は大丈夫？など色々な方からご心配を頂き

ました。私の家は、市役所の近くなので大きな被害はあり

ませんでしたが、関宿や堺の方面では、屋根が吹き飛ぶ

など相当な被害がありました。 

また 12 日には、野田市で養豚場の火事がありました。

私は PTA 会長の仕事で幸手中学校におり、現在企画中

の県立高校の出張事業についての打ち合わせが終わっ

たところでした。学校を出たら、黒煙が自分ちの方向から

見えるんですね。家事の煙というのは実際より近くに見え

て焦ります。その後野田市の火事と分かりました。 

さらに、同日夜ふと家の外に出たら、やけに焦げ臭い

ので何を燃やしているのかと思ったら、真っ赤な炎とすす

が見えて驚きました。幸手市のメイン通りにある肉屋の火

事でした。お祭りでは、毎年焼き鳥などを焼いて売ってい

るお店で夏祭の前に本当に気の毒です。全焼ということ

で翌日も通行止めになっていました。火災や自然災害と

いうのは、いつやってくるのか分かりません。身近に起こ

ると改めてその恐ろしさを感じます。 

私は、春日部市の生まれです。春日部文化会館の前

に実家があります。父は 13 年前に亡くなり、82 才の母は

足が悪く介護施設に入所しているので、実家は私が事務

所として現在使用しています。私の父、祖父、曾祖父も大

工をしており、私も自然と同じ職業に就くことになりました。 

父とは別に他の工務店で修行をしておりましたが、つ

い先日そのお世話になった社長から 20 年ぶりに電話が

かかってきました。何かあったのかと心配しましたら、私

も 80 才になって元気なうちに一杯飲もうということになり

ました。嬉しかったですね。 

私は、高校卒業して

から数年後に父の事業

所とは別の「ミツオ工務

店」を開業しました。そ

して、28 歳の時に同業

の先輩から誘われ春

日部青年会議所に入所しました。その時に知り合ったの

が先輩会員の栗原さんと同期の折原正昭さんです。40

歳で卒業するまでの十数年間で学んだこと、知り合った

人々によって今の自分があると思っています。女房と知り

合い幸手に住むことになったのも青年会議所に入ってい

たことが縁です。杉戸ロータリークラブに入会したのも、

共に活動した折原さんが、杉戸 RC の 50 周年度の会長

となるということで、幹事になるべく前年度に入会しました。

春日部や幸手のクラブでもお世話になった方がおり勧誘

はされておりましたが、杉戸に入会することに致しました。 

自分は今まで色々な方にお世話になってきました。今

の自分があるのもそんな方々のお陰です。今年度、会長

としてスタートしたばかりですが、この 1 年間は、クラブの

ため、そして自分のためにも精一杯頑張っていきたいと

思いますのでどうぞよろしくお願い致します。 

 



 

 

幹事報告                      下津谷副幹事 

 青少年奉仕部門より、2023 年 8

月 19 日（土）上尾市文化センタ

ーにおいて開催される部門セミ

ナーの案内が届いております。

出席義務者は、クラブ委員長と

会長幹事となっております。 

7 月理事会報告                   大作エレクト 

8 月例会予定 

 8 月 

3 日 休会 

10 日 休会（お盆休み） 

17 日 セミナー報告（アグリパーク） 

24 日 ライラ研修報告（さいしん例会場） 

27 日 流灯まつり例会（和泉屋） 

 7 月部門セミナーの出席について 

7/22（土）3 部門（職業・国際・社会奉仕）セミナー 

（大宮ソニックシティ 14:00～16:15） 

出席：野口会長・渡邉幹事・栗原・坂田・下津谷 

7/22(土）IT 委員会・管理運営部門系セミナー 

（大宮ソニックシティ 13:00～17:30） 

出席：野口会長・折原 

 8/3～8/10 休会について 

3 日：選挙関連で出席者が少ないこと、暑さ厳しい時期

の例会を避ける（会員への配慮） 

10 日：通常のお盆休み 

 7/27 すぎスポ理事長挨拶について（夜間例会）  

※懇親会に参加せず協賛のお礼のみ 

 8/24 第 6G 会長幹事合同訪問について 

 

 

 

 

 

 

 

 8/27 流灯まつり例会（8/31 例会の振替え） 

阿部凌馬君、ご家族様（母・弟）来訪   

今回は帰国のあいさつのみ 

※帰国報告会は 9 月に延期 

 8 月理事会の日程  

8 月例会が第 2 週目まで休会なので、理事会は前

倒しで 7/27（17:20～）夜間例会の前に開催 

委員会報告（青少年交換）           戸賀崎会員               

 青少年交換派遣生として、チ

ェコに留学していた阿部凌馬

君が帰国しました。実は、乗り

継ぎで飛行機の不具合があり

1 日遅れの帰国となりました。

予定外にヘルシンキで 1 泊することになりましたが、自分

ですべて対応し市内観光までしてきたそうです。頼もしく

なりましたね(笑)。8/27 流灯まつり例会に、帰国の挨拶と

この度の留学の御礼に伺いたいとのことで来てもらうこと

になりました。留学中の写真がたくさんあるので、9 月の

例会では時間をとって報告会を改めて行う予定です。とり

あえずは無事に帰国しましたことをご報告させて頂きます。 

本日はライラ研修報告会でしたが、研修生の仕事

の都合により 8/24 に延期になりました。本日は、

会員によるショートスピーチをお願い致します！ 

会員報告                      折原（正）会員 

駅前の拡幅工事に伴い、

駅前にある会社の建物が裏

手の新社屋に引っ越しまし

た。業者を頼まず社員の手で

1 ヶ月かけて引っ越しました。

業界では過去 7 年間の紙資料は保管しますが、今回

は過去 10 年の紙資料を処分しました。断捨離の良い

機会でしたが、引っ越しは、もう 1 回で十分です(笑)。 

数日前、軽い熱中症になりました。仕事でマンション

の内見など都内を電車で回っていましたが、体調が悪

くなり回復するのに 1 日程かかりました。エアコンのな

い部屋に 30 分ほど滞在するくらいでしたが、水分は缶

コーヒーだけで、利尿作用はあるのですが、ミネラルが

足りなかったようです。やはり OS1 などの機能性飲料

が必要ですね。皆様もどうぞお気を付けください。 

会員報告                         坂田会員 

折原会員の熱中症の話を

受けまして、私は毎日水分を

十分にとるようにしています。

ただ、水分は選ばないといけ

ませんね。毎晩毎晩、まずは

ビールから始まり赤ワインにいき、最後は焼酎と水分

は取っていますが、夜中に何度もトイレに行くので、私

も水分の種類と熱中症には注意しないといけませんね。 



 

 

こちらに単身赴任してから、2 週間に 1 度のペースで

週末は自宅に帰りますが、クリーニングや床屋など生

活の一部はこちらになりました。こちらの地域にも根ざ

そうと、社員旅行を東武観光さんにお願い致しました。 

若い人は、学生の頃からコロナでこのような経験はな

いと思い 11 月の紅葉にはとても良い時期に少ない予

算ではありますが、紅葉と温泉の大変よいプログラム

を考えて頂きました。楽しみにしております。 

会員報告                      渡辺（良）会員 

先日、久しぶりに裁判事

務がありました。一件目は、

サラ金です。10 年前に一度

欠席裁判で負けているので

すが、10 年で時効になってし

まうので、再度訴えを起こされましたが、一度負けてい

るのでどうにもなりません。暑い中、大汗をかきながら

東京の簡易裁判所に行って和解してきました。 

 二件目は、債権について開示請求をかけたら時効に

なっているということで、払ったこともないし、書面の取

り交わしもしたことがないと言うので、内容証明を送っ

ておきました。最近は、変な時効になっている債権が

来ることがありますので、皆様お気を付けください。 

会員報告                         武井会員 

昨日、大宮そごうの「美濃

吉」でパスト地区幹事会があり

ました。パスト地区幹事会も私

の上は 4 人しかいなくなり私が

5 番目です。しかし、歳は一番

上なので顧問ということになっています。 

この会は、毎年やっておりますが、近藤前地区幹事

と今年度の小山地区幹事のお疲れ様＆激励会でもあ

ります。しかし、小山地区幹事が時間を間違えて遅れ

て来まして先輩方に「ロータリーの会合は 30 分前に来

ていないとダメだ」と散々お叱りを受けていました(笑)。

小山地区幹事はハイハイと頷いていましたが、鶴見さ

んから「それがいけないんだ！」と理不尽なお叱りも受

けて散々な感じでありましたが、そうしょげることもなく

時代は変わったんだな～と思いました(笑)。 

私が関口ガバナー年度に地区幹事を受けた時は、

「決してガバナーより目立ってはいけない、黒子に徹す

ること、そして手柄は全てガバナーに、失敗はすべて

地区幹事が引き受けろ」と浦和の先輩方に言われてき

ました。そういう時代でもありました。 

以前は、このパスト地区幹事会、激励会にはパスト

ガバナーが来てくれていましたが、最近の若いパスト

ガバナーは来ませんね。来年は川口のガバナーノミニ

ーに声をかけようと話しておりました。 

 

 

 

 

パスト地区幹事会で、ロータリーの役職名について、

研修から「ラーニング（学び）」に移行すると報告があり

ました。上記のとおりです。 

先月 6/18 で 88 歳になりました。米寿のお祝いで、

子どもや孫たちに「黄色い帽子とちゃんちゃんこ」を作

ってもらい写真を撮りました(笑) 

会員報告                      落合（喜）会員 

野菜や加工品などの食べ

物には、さまざまな食品表示

が付けられています。これら

のマークは消費者が商品を選

ぶ際の貴重な情報です。その

食品がどのようなものなのか伝え、一定の基準や規格

をクリヤした場合に付けられます。食の安全や安心、

健康を守るための思いが詰まっているマークともいえ

るでしょう。よく見かけるものから、ごく限られた食品に

付けられるものまで、取り混ぜて 10 点をご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まずは、解答を見ずにチャレンジしてみましょう。楽

しみながら食品関連表示マークについて勉強しましょう。 

※詳しい資料は事務局までお問合せください 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こちらは、家庭内でのカーペットのシミの原因別の取り

方一覧表です参考にしてください。こちらの表も出席の

方にはお配りしましたが、必要な方は事務局までお問

合せください。 

寄付者表彰（米山奨学会）                     

米山功労者マルチプル第 7 回（70 万円） 武井会員 

※写真が撮れていなくてすみません。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 20 18 0 （10） 78.94% 

野口（美）会長： 今朝から久しぶりの腰痛です。昨日か

ら52才、少しダイエットしてみますね。本日も宜しくお願

い致します。 

下津谷副幹事： 猛暑が続いていますね。梅雨でもこれ

ですから、せめて悪さをする梅雨前線が早くなくなって

梅雨明けしてほしいです。 

大作（忠）会員： うちのかみさんが、7 月 8 月のゴルフ禁

止令を出しました…従います。 

大作（貴）会員： 杉戸ロータリークラブの Facebook でキ

ュウちゃんが大人気ですね。いいねの数がだんとつ。 

落合（喜）会員： 昨日は最高に暑い日で、全国各地で 35

度以上もあったとか。熱中症に気を付けましょう。お年

寄りは暑さに弱いからネ。 

郡嶋会員： 周りでコロナ感染者が増えています。皆さん

気を付けていたのにと言っていました。 

関口会員： ｼﾙﾊﾞｰ川柳：「3 時間 待って病名 加齢です」 

宮田会員： 夏まつりのちょうちんを下げています。 

 

 

 

矢島会員： 亡くなった弟の子どもの姪が子どもを連れて

来日。その子供を何と呼ぶのか？又姪（マタメイ）と呼

ぶそうです。 

鈴木会員： 暑い日が続きますが、水分補給をしっかりと

って夏バテしない様に気を付けましょう。今日は途中で

早退します。 

日向会員： 暑い日々でつらい毎日ですが、皆さんもお気

を付けて…。 

戸賀崎会員： 野 7/11 に凌馬がチェコより無事に帰国し

ました。乗り継ぎ地のヘルシンキで足止めになりました

が、一人で観光もして帰ってきました。8 月の夜間例会

で皆様にお会いするのを楽しみにしています。 

坂田会員： 週末は、すい臓、ポリープ検査。色々ガタが

出てきて大変です。 

栗原会員： 渋谷さんは来ませんね。 

田中（昌）会員： 本日も宜しくお願いします。 

細井会員： 12 日福田こうへいのコンサートに行って来ま

した。よかったですよ～。 

折原（正）会員： 事業所の移転もようやく落ち着きました。

駅前にお越しの際はお寄りください。でも引っ越しはと

ても大変。1 回で十分です。 

渡辺（良）会員： 毎日暑い、体調を維持するのが大変で

す。 

真中会員： 先週の土曜日予定していた 6 回目のワクチ

ン接種、家族会議の結果ヤメにしました。 

武井会員： 昨日パスト地区幹事会で前近藤地区幹事と

本年度小山地区幹事の激励会を行いました。 

スマイル本日投入額 ２７，０００円 

スマイル特別寄付 ４０，０００円 

スマイル累計額 １０３，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今や定番となったキュウさんのスマイル報告。読む方も読まれる方も何が起こるかヒヤヒヤしながら、

しかし皆の注目を集めるところが素晴らしいですね。ホッとする例会締めのイベントとなっています。 


